

Wirkungsanalyse Gebietsentwicklung Stettenfeld



Die Gemeinde Riehen will das 17,6 ha grosse Gebiet Stettenfeld zu einem attraktiven und familienfreundlichen Quartier entwickeln. Wir untersuchten im Auftrag der Gemeinde mit einer Wirkungsanalyse, wie sich die geplante Siedlungsentwicklung auf die Bevölkerungsstruktur der Gemeinde, auf den Infrastrukturbedarf sowie auf den kommunalen Finanzhaushalt auswirkt. Unsere Ergebnisse bildeten eine Entscheidungsgrundlage zur Festlegung des weiteren Planungsprozesses.

Unsere Leistungen

- Definieren von zwei Szenarien zur Gebietsentwicklung
- Abschätzen der erwarteten Bevölkerungs- und Beschäftigtenentwicklung im Gebiet
- Ermitteln des Infrastrukturbedarfs und Berechnen der Investitionskosten für die öffentliche Hand
- Modellieren der entstehenden Finanzflüsse in der Investitionsrechnung und in der laufenden Rechnung der Gemeinde
- Ableiten von Hinweisen für den weiteren Planungsprozess

Auftraggeber

Gemeinde Riehen

Fakten

Zeitraum 2021 - 2022

Projektland Schweiz

Ansprechpersonen

Dr. Christof Abegg
christof.abegg@ebp.ch

Sarah Fuchs
sarah.fuchs@ebp.ch

Laura Fischer
laura.fischer@ebp.ch